

An das
Bundesministerium für Gesundheit
via email legvet@bmg.gv.at

Wien, 18.11.2015
59-102091-2015

Stellungnahme zum Anerkennungsgesetz

Sehr geehrte Damen und Herren!

Die Österreichische Tierärztekammer erlaubt sich binnen offener Frist zu dem vorgelegten Gesetzesentwurf des Anerkennungsgesetzes wie folgt Stellung zu nehmen:

Die Idee die Anerkennung sowie die Bewertung ausländischer Bildungsabschlüsse sowie ausländischer Berufsqualifikationen zu vereinfachen wird seitens der Österreichischen Tierärztekammer prinzipiell begrüßt. Diese Vereinfachung kann jedoch nur für den Zugang zum generellen Arbeitsmarkt gelten, keineswegs für reglementierte Berufe.

Ein wie auch immer gearteter Eingriff in die Aufgaben der Österreichischen Tierärztekammer, insbesondere jegliche Einflussnahme in die Tierärzteliste, durch fremde Institutionen wird entschieden abgelehnt.

Der vorgelegte Entwurf erscheint zudem wenig durchdacht, insbesondere ist nicht ersichtlich wie eine derartig geplante Plattform, die nichts anderes als ein „virtueller Briefkasten“ ist, in der Praxis eine tatsächliche Vereinfachung und möglicherweise Beschleunigung der Anerkennung erwirken soll.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Kurt Frühwirth eh.
Präsident der Österreichischen Tierärztekammer